Schule für Ballett und Tanz Vanessa Meijer Walenbüchelstrasse 23, 9000 St.Gallen

v.meijer@ballettundtanz.ch 079 3914009 www.ballettundtanz-stgallen.ch Schule für Ballett und Tanz

26./27./28. April 2024

Klassisches Ballett

mit Angelika Haindl

Schule für Ballett und Tanz Walenbüchelstrasse 23 - 9000 St.Gallen v.meijer@ballettundtanz.ch - 079 3914009 www.ballettundtanz-stgallen.ch

26./27./28. April 2024 Klassisches Ballett

mit Angelika Haindl

Kurszeiten

Freitag 18.30 - 20.00 Uhr

Samstag 10.00 - 11.30 Uhr / 12.30 - 14.00 Uhr

Sonntag 10.00 - 11.30 Uhr / 12.30 - 14.00 Uhr

Leitung Angelika Haindl

Kurskosten CHF 120.00

Anmeldung

Bitte die Anmeldung abgeben oder an die Schule für Ballett und Tanz senden.

Kursgebühren

Bitte die Kursgebühren am 2. Kurstag in bar mitbringen. Bei Anmeldung und Nichtteilnahme am Kurs werden 60% der Kursgebühren in Rechnung gestellt.

Information

Für nähere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Klassisches Ballett

Klassisches Ballett, begründet im Barock, erstmals notiert um 1700 in französischer Sprache hat die Jahrhunderte überdauert, sich ständig weiterentwickelt und den Anforderungen zeitgenössischer Choreografie angeglichen. Klar strukturiert in Technik und Ästhetik bildet das klassische Ballett nach wie vor die Basis für den künstlerischen Bühnentanz.

Das Wesentliche des klassischen Balletts, das 'en dehors', die Auswärtsdrehung der Beine, als anatomische Notwendigkeit, um der Bewegung einen grösseren Spielraum, ebenso eine grössere Sicherheit zu geben.

Klassisches Ballett bietet TänzerInnen wie auch interessierten Laien eine hervorragende Möglichkeit zur Körperschulung. Bewegungs- und Musikverständnis werden geschult, der Sinn für Harmonie, Kraft und Dynamik wird geweckt und die Konzentrations- und Koordinationsfähigkeit verbessert.

Angelika Haindl

Angelika Haindl absolvierte ihre Tanzausbildung an der Ballettschule von Frau Marianne Fuchs in St. Gallen, vorwiegend im Fach Klassisches Ballett. Vorher erhielt sie bereits Unterricht in den Modernen Tanzfächern und im Ballett am Tanzprojekt in München, und schloss dort an der Berufsfachschule Kleine-Nester ebenfalls eine 3½ jährige Ausbildung zur Gymnastiklehrern ab.

Seit 1986 unterrichtet Angelika Haindl Klassisches Ballett auf allen Stufen für Kinder, Jugendliche und Erwachsene, zuerst an der Ballettschule von Frau Fuchs, danach an der Theatertanzschule des Theaters St. Gallen. Auch bildete sie junge Tänzerinnen und Tänzer auf professionellem Niveau aus.

2005 gründete sie die Schule für Ballett und Tanz, die sie bis 2022 leitete. Sie blickt nun schon auf eine mehr als 35-jährige Unterrichtstätigkeit zurück und zeichnete ebenfalls für viele Schulvorstellungen und Auftritte der SchülerInnen der Schule für Ballett und Tanz verantwortlich.

Anmeldung

Name		
Adresse		
E-Mail		
Telefon		
Datum	Unterschrift	